

## 10. SEB Sitzung 16.01.2017, 19:30

<b>Anwesend</b>	Stjepan Bonic Sybille Falke Dr. Georg Heß Putroko Kristyanto Dr. Roman Riedel Reinhard Schwarz Ralph Wenner Renate Wenz Axel Zimmermann
<b>Fehlend</b>	Klaus Hermanns Volker Hoferichter Andrea Neuking Annette Leichner Jörg Kauckel
<b>TOP 1</b>	<b><u>Begrüßung</u></b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Beginn: 19:38</li></ul>
<b>TOP 2</b>	<b><u>Bericht der Schulleitung</u></b>
<b>TOP 3</b>	<b><u>Vorbereitung Klassenelternvollversammlung 2016-2017</u></b> <ul style="list-style-type: none"><li>• Siehe Anhang</li><li>• Agenda-Entwurf:<ul style="list-style-type: none"><li>○ Top 1: Begrüßung</li><li>○ Top 2: Tätigkeitsbericht des Schulelternbeirates 2016/2017</li><li>○ Top 3: Bericht der Schulleitung</li><li>○ Top 4: Erfahrungsaustausch aus den Klassen</li><li>○ Top 5: Lernen und Lehren in der digitalen Welt</li><li>○ Top 6: Verschiedenes</li></ul></li><li>• Ziel: 28.02.2017 die Punkte fertig vorbereitet zu haben.</li><li>• Top 5 wird aus der Tagesordnung rausgenommen.</li><li>• Unterschiedliche Sprecher zu unterschiedlichen Themen.</li><li>• Wein für den Abend. Dr. Riedel spricht Simone Eppelmann an. Sonst organisiert Georg Heß den Wein.</li></ul>

<p><b>TOP 4</b></p>	<p><b><u>Ausschüsse</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>ARGE SEB Mainzer Gymnasien:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Nächstes Treffen findet im Februar statt.</li> <li>○ SEB RS und Gymnasium trafen sich heute. <ul style="list-style-type: none"> <li>▪ Austausch SEB-Verteiler für spezielle Themen. Kommunikation erfolgt über die Vorsitzenden.</li> <li>▪ Frage: Bestehen gemeinsame AGs, die zusammen genutzt werden? Keine Schnittmenge laut Herrn Dr. Riedel. Aber sonst dürfte es kein Problem sein.</li> <li>▪ Gemeinsamer Stand auf dem Schulfest? Das dürfte kein Problem sein.</li> <li>▪ Es ist grundsätzlich kein Problem, gemeinsame Sachen zu machen (RS und Gymnasium).</li> <li>▪ Mensa-Bericht an RS-SEB weiterleiten. Prinzipiell können sie auch in die Mensa-Runde gehen.</li> <li>▪ Nächstes Treffen ca. im März.</li> </ul> </li> </ul> </li> <li>• <b>VdF:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Ralph und Reinhard.</li> <li>○ Stand noch offen.</li> </ul> </li> <li>• <b>Mensa:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Sander wollte Preis erhöhen, ist aber nicht passiert</li> </ul> </li> <li>• <b>Betreuung Sozial-/Berufsorientiertes Praktikum:</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Es findet am 23.02.2017 statt.</li> <li>○ Nachbefragung zur allgemeinen Zufriedenheit</li> <li>○ Nacherfassung nach den Sommerferien, um die Ergebnisse zu bewerten</li> <li>○ Nächstes Treffen: 24.01.2017</li> <li>○ Die Beteiligung (Anmeldung) Stand heute ist gut</li> <li>○ Dieses Jahr wird um einen Tag verkürzt wegen kurzen Schuljahres</li> </ul> </li> <li>• <b>QEKs</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Siehe Bericht</li> </ul> </li> <li>• <b>Öffentlichkeitsarbeit – Informationsverbreitung</b> <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Kein Feedback vom Herrn Schneider. Wir werden aber das Passwort bekommen.</li> </ul> </li> </ul>
<p><b>TOP 5</b></p>	<p><b><u>Patenschaftsberichte aus den Klassen und Stufen</u></b></p>
<p><b>TOP 6</b></p>	<p><b><u>Verschiedenes</u></b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Der „Willigis-Winzer“ soll vorerst bleiben. Trotzdem ist es legitim, nach einem neuen zu schauen.</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Schulträgerausschuss. Elternvertreter sollen eingeladen werden.</li> <li>• Neue Ferienordnung: ab 2018 sind zwei neue bewegliche Feiertage. Vorschläge: <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Aschermittwoch gilt als kirchlicher Festtag mit Schulgottesdienst; Alternative: Fastnachtfreitag.</li> <li>○ Reformationstag</li> <li>○ Um Pfingsten wegen Abi-Korrekturzeit</li> </ul> </li> <li>• Zusammenarbeit mit Theresianum. Momentan laufen Gespräche. Logistische Hürden sind noch zu meistern.</li> <li>• Nächstes Treffen: 20.03.2017</li> </ul>
<b>Ende</b>	<b>21: 20 Uhr</b>